
智行理财网
名下银行卡太多了需要处理一下吗？

名下银行卡太多了是需要处理一下的。银行卡除了一类卡可以减免年费以及小额账
户管理费，其余的卡是要收费的，如果卡片较多，那么每次需要支付的费用也会很
多。而且卡片多的话，有部分银行卡是用不到的，这些卡长期不使用却收费，对于
用户来说非常不划算。

用户可以选择注销长期不使用的银行卡，保留经常使用的银行卡，这样对于用户的
日常生活是没有影响的。
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